www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 6 DE FEBRERO DE 2023 | Año XLVIII | Número 16.633 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 2,00 euros



ACTIVISTAS Los ecologistas radicales que se pegan a los cuadros P24 y 25 FÚTBOL Al Madrid se le escapa la Liga tras una derrota contra el Mallorca P31



El PSOE registra hoy sin Podemos la reforma de la 'ley del solo sí es sí'

El Gobierno de coalición queda abocado al choque al no lograr el consenso entre los socios tras semanas de negociaciones entre Justicia e Igualdad

C. E. CUÉ / J. MARCOS, **Madrid** El PSOE registrará hoy en el Congreso la proposición de ley para la reforma de la Ley de Libertad Sexual, conocida como ley del solo sí es sí, tras constatar que no era posible llegar a un consenso con Unidas Podemos. En principio, el plazo expiraba el pasado viernes, pero La Moncloa y Ferraz decidieron ampliar el margen para presentar el escrito y abrir una última ronda de negociaciones el fin de semana. Sin embargo, ni con ese tiempo extra ha sido posible el consenso sobre una de las leyes más importantes del Ejecutivo.

La última propuesta de los socialistas llegó a través del Ministerio de Justicia el viernes y, según fuentes gubernamentales socialistas. el sábado Podemos se reafirmó en sus posiciones. La conclusión en La Moncloa es que ya no tenía mucho sentido seguir intercambiando documentos. La ministra de Igualdad, Irene Montero, insistió ayer por la mañana en un acto de su partido en rechazar la solución buscada por los socialistas para garantizar que las futuras condenas a los agresores

sexuales tengan idéntica pena a la que existía antes de entrar en vigor la ley del solo sí es sí. Fuentes de La Moncloa y de la dirección de ambos partidos sostienen que la falta de acuerdo no romperá la coalición, pero nadie niega que la tensionará. El PSOE contempla que Unidas Podemos presente enmiendas en la tramitación parlamentaria. Páginas 14 y 15



Una mujer abraza a su hija a la espera de ser atendidas en el hospital de Trocaire, en Dolow, al sur de Somalia. / ALVARO GARCÍA

El clima extremo y el yihadismo empujan a miles de familias a campos de desplazados

La guerra y la sequía matan a Somalia

PABLO GUIMÓN. **Dolow** Cinco enormes campos de refugiados han brotado alrededor de Dolow, en el sur de Somalia. Los niños deambulan entre cabañas hechas con retorcidos palos secos y cubiertas con lonas, que forman una vasta mancha colorida en esta tierra llana y árida, una mancha que se expande día a día con el incesante goteo de familias. Huyen de una combinación mortal de extremismo islamista y la peor sequía que ha visto el Cuerno de África en 40 años. Los cultivos y los animales han muerto. Al menos 3,8 millones de somalíes han abandonado ya sus casas. El camino a los campos es difícil, salpicado de hambre v de controles yihadistas. La vida allí tampoco será fácil. Páginas 2 y 3 Leer sin límites es comprender qué está pasando fuera de nuestras fronteras



EL PAÍS

ENCUESTA DE 40DB.

Dos de cada tres españoles apoyan que ricos y empresas tributen más

Los ciudadanos temen que las compañías les trasladen los impuestos

XOSÉ HERMIDA, Madrid La gran mayoría de los españoles respalda que los que más recursos tienen deben hacer un mayor esfuerzo fiscal. Según una encuesta de 40dB. para el barómetro de febrero de EL PAÍS y la Cadena SER, dos de cada tres ciudadanos abogan por que las grandes compañías paguen impuestos extraordinarios y respaldan expresamente la decisión del Gobierno de imponer un gravamen temporal a los grandes patrimonios. Pero, al mismo tiempo, una mayoría teme que esas medidas acaben repercutiendo en los consumidores y provoquen fuga de capitales.

Según la encuesta, el 30% se muestra conforme con el nivel de impuestos que abona y un 54% cree que tributa demasiado, una sensación que crece por encima del 70% entre los votantes de derechas.

Barómetro mensual: PSOE, PP y UP se estancan y Vox crece nueve décimas

Escrivá plantea a Bruselas otro recargo en la cotización de los sueldos más altos

MANUEL V. GÓMEZ, Bruselas El Ejecutivo se plantea añadir un recargo adicional en las cuotas de cotización de los sueldos más altos. Es parte del plan para la reforma de pensiones que está elaborando el ministro de Seguridad Social, José Luis Escrivá, para cuadrar las cuentas del sistema. Este nuevo recargo, que se negocia con agentes sociales y grupos parlamentarios, se sumaría al aumento progresivo del 30% en las bases máximas de cotización a lo largo de 30 años, también en conversaciones, y a las seis décimas extraordinarias en los tipos de cotización ya en vigor. PÁGINA 41